



MATERIAL DE GUERRA. —Fue decomisado por efectivos militares de la Cuarta Brigada de Infantería, con sede en El Paraíso, gran cantidad de material de guerra consistente en un mortero de 81 mm., 6 fusiles M-16, 9 granadas de 81 mm., 29 granadas RPG-2, 18 bloques de TNT, 6 cajas de lámina y 23 mil cartuchos de diferente calibre. El decomiso se hizo al norte de Chalatenango, en el campamento de "El Común".

Atemorizar al Transporte Objetivo de Terroristas

Atemorizar a los transportistas para causar pánico en la población, es uno de los objetivos de los terroristas, dijo un empresario de los buses que corren de y para San Miguel, al informar que ayer el servicio de pasajeros se vio interrumpido en un sesenta

por ciento.

Dice el empresario que por la mañana únicamente viajaron cuatro buses, de cuarenta y uno que trabajan normalmente y varios de ellos fueron detenidos en el desvío de Lolotique, donde el personal recibió amenazas de los subversi-

vos que les advirtieron que si los sorprenden de nuevo les quemarán los vehículos.

Mientras tanto, voceros del Ejército dijeron que la Fuerza Armada ha movilizó sus unidades para proteger a los empresarios que tratan por todos los medios de no afectar a la población. El problema es que, mientras el Ejército se moviliza por un lugar, los terroristas salen por otro y debe tomarse en cuenta que el objetivo de

—Favor pase a la página 69.

Artesanías en Madera con Demanda en Feria

Las artesanías en madera tienen mucha demanda en la XI Feria, especialmente las exhibidas en el local de "Impresiones", en el Pabellón Centroamericano No. 2, consistentes en llaveros, artículos de decoración y de propaganda, hechos en pirograbado.

El encargado del local, Sr. Ramón Regalado, declara que el público acude

todos los días para obtener estos pequeños artículos que muestran el ingenio del salvadoreño.

También hacen lápices con nombres grabados; placas de pensamientos; cubos de escritorios; placas con los nombres impresos, utilizados por los ejecutivos de empresas. Además muestran cuadros

—Favor pase a la página 41.

Cien mil Perros Vacunará Salud Pública en 19 Días

Cien mil perros serán vacunados en el área metropolitana de San Salvador, del 19 de este mes al 13 de diciembre.

Quince brigadas de trabajadores del Ministerio de Salud serán enviadas a las zonas donde se sabe que el número de canes es elevado y que constituyen una amenaza para los habitantes.

Cada brigada lleva la misión de vacunar un mínimo de 300 perros en un día, para luego desplazarse a otro lugar. La campaña se inicia en San Bartolo

—Favor pase a la página 40.

Problemas de Cañeros por el Retraso de la Zafra

Los cañeros de la zona norte afrontan problemas por la negligencia del INAZUCAR al atrasar la zafra de la temporada 1984-85, lo cual redundará en pérdidas y baja producción de azúcar.

Dicen que la zafra debió iniciarse el lunes 12 de noviembre.

Este atraso traerá consecuencias muy graves para la industria azucarera y para la economía nacional, mayormente ahora que se busca la reactivación económica, puntuali-

zarón. La negligencia es tan grande de parte de la citada institución, que los cañeros se enfrentan a la falta de incentivos. No habrá renovación de cañales por el mismo atraso de la zafra.

También añaden los cañicultores que hacen responsable al INAZUCAR por las graves consecuencias que traerán las medidas que está tomando, como es el incremento en el cobro de cargado de caña, aumentado de C.2.50

a C.4.00.

Estas medidas están afectando a los cañeros de todo el país, aseguraron.

Los cañeros puntualizan los problemas derivados de la tardanza en comenzar la zafra: no se harán renovaciones de cañales, habrá atraso en las entregas de caña, baja en la producción, resequeidad en los cañales, pérdida de peso en la caña y otros.

Lo más importante es que se perderán cañales.

—Favor pase a la página 46.

Que los Dejen Trabajar Piden Pilotos de Oriente

Los pilotos fumigadores, especialmente los que trabajan en la zona de San Miguel y Usulután, hacen un llamado para que se humanice la guerra que se soporta desde hace cinco años.

La petición de ellos es para que los grupos subversivos los dejen trabajar y no los ataquen cuando fumigan los algodones, por que de eso viven.

Las autoridades de Agricultura hicieron un reconocimiento a los pilotos fumi-

gadores porque son ellos los verdaderos héroes para la próxima producción algodонера, según dijeron.

Ayer se efectuó una reunión del Viceministro de Agricultura, Jorge Camacho con directores de la Cooperativa Algodonera, en el despacho del prime-

ro, en donde abordaron diferentes problemas de ese sector.

Se ha sabido que en San Miguel han cesado últimamente los ataques a los pilotos, no así en Usulután, en donde han continuado. Uno de los pilotos ametra-

—Favor pase a la página 31.

Piloto Fumigador Muere Quemado en un Accidente

Mario Roberto Ortega Arévalo, de 33 años, murió quemado al incendiarse el avión que piloteaba en una hacienda de Usulután.

El accidente ocurrió en una algodonera del cantón Talpetate, a pocos kilómetros de la ciudad Usulután, cuando el avión "Pony" sufrió un desperfecto mecánico en la bomba de inyección y el motor se incendió.

Testigos dijeron que el aparato aterrizó de emer-

gencia pero la cabina iba envuelta en llamas. Algunas personas que se dieron cuenta corrieron a prestarle auxilio al piloto y lo trasladaron al hospital San Pedro, de Usulután, pero debido a la gravedad de las quemaduras lo enviaron a la Policlínica Salvadoreña, en esta capital, donde ayer murió.

El piloto era sobrino del agricultor don Ulises Gon-

—Favor pase a la página 41.

Celebrarán Día de las Artesanías Nacionales

El 15 de noviembre de cada año ha sido declarado como "Día de la Artesanía Nacional", por decreto No. 737, emitido el 10. de Julio de 1981, por lo cual este año va a ser celebrado por la Asociación Salvadoreña de Artesanos de El Salvador, dice doña Aida Ríos de Okón, quien trabaja en la Comisión Presidencial para las artesanías.

La Asociación, agrega, se ha organizado para poder exportar sus productos en forma directa, no a través de intermediarios, aun cuando en conjunto se hace con la libre empresa, para poder abrir nuevos mercados.

Actualmente, dice, se está tratando de abrir el mercado suramericano, en el que no hay nada de artesanías y de la nuestra ha habido mucha deman-

—Favor pase a la página 21.

PAISA Expone Razones para no Asistir a Debate

Debido a la conducta observada por los terroristas, PAISA se abstuvo de participar en el debate de costa a costa, en Los Angeles, California, entre subversivos y el gobierno de El Salvador.

Al respecto, el Partido Auténtico Institucional Salvadoreño, PAISA, amplía las razones por las cuales no aceptó la invitación a participar en el de-

bate costa a costa, así:

1. Aun cuando en ocasiones anteriores ha manifestado que el diálogo puede ser un medio idóneo para la búsqueda de la paz, ha expresado también que éste debe realizarse con estricto apego a la Constitución y leyes de la República.

2. Que la conducta observada por los grupos guerrilleros, los coloca totalmente fuera de los marcos que el pueblo salvadoreño ha señalado como medios de convivencia pacífica al dictarse sus propias leyes

—Favor pase a la página 25.



ARTESANIAS. El 15 de noviembre ha sido declarado "Día de las Artesanías", el cual va a ser celebrado por la Asociación de Artesanos Salvadoreños, dice la Sra. Aida Ríos de Okón.



ARTESANIAS EN MADERA. Un local de artesanías en madera, ha montado en el Pabellón Centroamericano No. 2, de la Feria, un grupo de jóvenes empresarios. Atienden las ventas, Ramón Regalado y Concepción Quintanilla.

Leones Atienden Llamado de los Hospitales

El Club de Leones 40 de San Salvador se ha hecho eco del llamado angustioso de los hospitales de Maternidad y Neumológico y se presta a realizar una actividad a beneficio de éstos, para aliviarles en parte sus dificultades.

Como se sabe, casi todos los hospitales del país están en situación precaria y necesitan de la ayuda ciudadana, pero lógicamente no se puede ayudar a todos a la vez. Pero, tomando en cuenta que en Maternidad es donde comienza la vida de muchos salvadoreños. Los Leones se han inclinado por cola-

—Favor pase a la página 38.